



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes -Jueves 03 de Octubre de 2024 – N.º 1956



## **LA MUNICIPALIDAD DE GOYA DEJÓ INAUGURADO EL PAVIMENTO DE LA CALLE ALEMANIA**

**El intendente Mariano Hormaechea presidió la ceremonia de inauguración de esta obra ejecutada con recursos propios de la administración municipal.**

**Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.**



## 03 de Octubre

1837 - Nace Nicolás Avellaneda en la ciudad de Tucumán, Presidente de Argentina (1874-1880), juriconsulto, estadista y escritor. Fue Ministro de Instrucción Pública de Sarmiento (1868-1873). Durante su gestión se crearon numerosas escuelas y se dictó la Ley de Inmigración. Falleció en alta mar, frente a la Isla de Flores, el 25 de noviembre de 1885.

1873 - Nace Vicente Gallo, abogado y político, en San Miguel de Tucumán.

1903 - Se funda Cipolletti, Provincia de Río Negro.

1917 - Día de la Odontología Latinoamericana.

1931 - Se inaugura en Buenos Aires el lujoso palacio del Concejo Deliberante (actual Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires), totalmente realizado con mármoles y otros materiales argentinos.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## LA MUNICIPALIDAD DE GOYA DEJÓ INAUGURADO EL PAVIMENTO DE LA CALLE ALEMANIA

El intendente Mariano Hormaechea presidió la ceremonia de inauguración de esta obra ejecutada con recursos propios de la administración municipal.



Del acto formaron parte la vicepresidente 2ª del HCD concejal Vivian Merlo, el diputado provincial Jesús Méndez Vernengo, funcionarios municipales, provinciales, concejales, presidentes de consejos vecinales y público en general.

Son 300 metros de obra inaugurada, 250 pertenecientes a la calle Alemania, el restante a Bartolomé Mitre en el tramo comprendido entre el Boulevard de la Avenida Sarmiento y la referida arteria (Alemania).

Como sucede en cada inauguración de estas obras de pavimento en hormigón armado, se procedió a la plantación de 30 fresnos y una palmera. Además, desde la Dirección de Medio Ambiente, a través del Vivero Municipal se aportaron otras especies, como ser, 20 lapachos rosados en el predio de la Estación de los Niños. El total de plantas alcanzó a 105.

### **SOBRE LA CALLE Y SU DENOMINACIÓN**

Calle Alemania, corre en forma diagonal, frente a estación del ex ferrocarril, hoy Estación de Los Niños,

desde Juan D. Perón hasta el boulevard Sarmiento.

El nombre fue impuesto en un acto oficial que se realizó en la plaza de la estación del ferrocarril.

El Dr. Ernesto Walter Grosse recuerda que, “en oportunidad de la primera visita del burgo maestre de Neustadt An Der Weinstrasse, Wolfgang Brix, ocurrida el marzo de 1967, el intendente Antonio Villarreal decidió homenajear al visitante imponiendo el nombre del país germano a una calle”.

“El inconveniente que encontraba el intendente fue qué nombre asignarle a la arteria en razón de que la Alemania de entonces se hallaba dividida en dos Estados, el occidental llamado República Federal Alemana y el oriental, República Democrática Alemana”.

Cuenta Grosse que el intendente lo convocó, en su carácter de descendiente de alemanes para considerar el tema. Después de algunos cambios de opinión, surgió la idea de que esta calle se llamara simplemente Alemania, porque “tuve la convicción de que en algún



momento se unificaría el país en razón de su historia y la fuerte identidad de sus habitantes. Esto parecía un vaticinio, se cumplió después de unos 20 años”, finaliza el comentario de Grosse del origen del nombre de esta diagonal.

### **LA OBRA EN SU CONTEXTO SOCIOGEOGRÁFICO INMEDIATO**

Esta obra conforma una de las intervenciones en este sector ubicado en el centro geográfico de la ciudad.

La pavimentación de calle Alemania va acompañada de una dársena de adoquines industriales que se colocaron en el portal principal de acceso a este gran espacio público. Hay que sumar la pavimentación en hormigón armado de calle Mitre, en el tramo comprendido entre boulevard Sarmiento y Alemania (30 mts. aprox.).

En la Estación de los Niños (ex ferrocarril) se ultiman detalles correspondiente a la pista de skate que se construyó en el lugar.

Cabe destacar además los senderos peatonales que conforman los circuitos donde los vecinos realizan actividades físicas y caminatas.

Se estableció un lugar para el estacionamiento de vehículos acondicionando el lugar con ripio y delimitó la zona para el ordenamiento vehicular.

Es oportuno mencionar que en dicho lugar funciona el Museo Sanmartiniano y el Museo de la Ciudad, dos espacios donde confluyen la historia y que se levantan en otro no menos icónico lugar de Goya: la estación ferroviaria.

Por otra parte, a metros de allí el Serpentario Municipal atrae la atención de chicos y grandes con las especies que allí se hallan y la información que se brinda.

Además, los niños pueden disfrutar del parque con sus múltiples juegos temáticos.

La otrora estación de ferrocarril hoy reutiliza sus estructuras abriendo diversas oportunidades para el bien

de la comunidad, como por ejemplo la instalación de cajeros automáticos.

En el marco de arborización de los espacios públicos y barrios de la ciudad, en la calle Alemania se colocaron 30 fresnos y una palmera Pindó. Además 20 lapachos rosados, 1 Yvyrapitá, 1 palmera pindó, 14 azucenas, 9 rayitos de sol dobles, 9 rayitos de sol simples y 19 cebollines. Todo ello en el predio de la estación de los niños donde está la pista de skate.



### **TESTIMONIOS DEL ACTO INAUGURAL**

En el acto inaugural, y previo al corte de cintas, se ofrecieron varios testimonios que coincidieron en destacar la importancia de la obra y el crecimiento que el entorno visibiliza en cuanto a obras y mejoras que son aprovechadas por la ciudadanía.

#### **HUGO RIVERO**

El presidente del Consejo Vecinal del barrio Francisco Palau, Hugo Rivero, agradeció esta obra realizada con recursos municipales. Señaló que se trata de “un excelente trabajo hecho por el municipio, y nos corresponde a nosotros los vecinos cuidarlo, es nuestra responsabilidad mantenerlo, porque es para el beneficio de todos”.

#### **SERGIO VALLEJOS**

Por su parte, el comerciante que tiene ubicado por calle Mitre su emprendimiento gastronómico, Sergio Vallejos, destacó la obra y agradeció al municipio, indicando la comodidad que otorga este trabajo a su negocio. “Como comerciante y vecino estamos contentos por la mejora en la calidad de vida a los vecinos. A nosotros, por el pavimento y la iluminación que nos permite un mayor confort para nuestros clientes, mejor circulación y seguridad a la zona”, destacó.



“Estamos agradecidos por esta obra hecha con recursos propios del Municipio. En este tiempo hemos observado los distintos trabajos efectuados por el Municipio en este sector de la ciudad”, agregó.

#### **MARCELO FRATTINI**

El concejal Marcelo Frattini destacó el compromiso del municipio de ejecutar una obra con los recursos propios, por administración, y valoró el acompañamiento hecho desde el Concejo Deliberante. “Es una satisfacción inaugurar una obra más en esta gestión, preocupada por mejorar la calidad de vida de los vecinos. Es para remarcar la revalorización de los espacios públicos, muy notoria, como la recuperación del espacio para los niños, esta arteria...”.

“Es gratificante poder acompañar desde el Concejo Deliberante a una gestión exitosa. Cuando aprobamos el presupuesto, tiene que ver con esto, con que permite utilizar los recursos municipales en obras para la ciudad, para los vecinos. Gracias Mariano, gracias intendente por continuar desarrollando este propósito de mejorar la calidad de vida de los vecinos. Por eso acompañamos; es un beneficio para todos, y a los vecinos les pido cuidar el espacio, a circular con moderación. Este espacio está hermoso, hace linda y turística a nuestra ciudad. Gracias, y a disfrutar”, concluyó Frattini.

#### **MARIANO HORMAECHEA**

El intendente Mariano Hormaechea valoró las intervenciones del municipio para recuperar, revalorizar los espacios públicos, como es el caso de la Estación de los Niños, del cual expresó: “Es un hermoso lugar esta Estación de los Niños, algo simbólico para la ciudad, es la vieja estación del ferrocarril de la Línea Urquiza, optimizada, dejada linda para el uso de los niños, el disfrute de la familia”.

“Somos un equipo que venimos administrando el Municipio desde el 2021, y desde un buen tiempo venimos inaugurando obras, reflejo del trabajo en equipo, fruto del plan

de trabajo desarrollado. Necesito remarcar: este equipo municipal cuida la plata del ciudadano, el dinero del vecino, para invertirlo de la mejor manera, para generar el desarrollo que está incluido en nuestro eje de gestión. Hoy estamos poniendo en práctica esa planificación”.

“Nuestra observación estaba basada en ver cuáles eran las calles que teníamos que asumir el compromiso de realizar con esos recursos municipales. Vamos poniendo valor, tenemos en muchas de estas decisiones el acompañamiento del gobernador Gustavo Valdés; y estamos próximos a inaugurar la novedad, algo demandado por los jóvenes, los chicos, la Pista de Skate”.

“Es un puntapié inicial y seguiremos mejorando para que este espacio sea una de las ofertas en la mirada turística que adoptamos, para brindar otro lugar a los visitantes”.

“Estamos en plena recuperación de espacios públicos. Seguiremos materializando en adelante, en todos los casos el objetivo es revalorizar sin perder la estructura, la esencia. En este sentido podemos expresar el anhelo de dejar antes de fin de año la apertura del portón del espacio recuperado de la prefectura, para que goyanos y turistas puedan disfrutar de ese lugar”.

“Este es el reflejo del equipo municipal, del trabajo articulado, juntos, que lleva adelante este proyecto político, exhibiendo los planes y metas a cada vecino. Quiero expresar mis felicitaciones a todo este grupo que me acompaña, lo que posibilita lograr estos resultados que mostramos. Gracias, y disfruten de un bello espacio de la ciudad”, concluyó.

#### **CORTE DE CINTAS**

Tras lo cual el intendente Mariano Hormaechea invitó a funcionarios, concejales, legisladores, presidentes barriales, vecinos y público al corte de cintas para dejar formalmente habilitada la circulación en los 300 metros de pavimento en hormigón armado de la calle Alemania.



## DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN PARAJE EL CERRITO

Con la articulación del Municipio y la Provincia, en la jornada del jueves en la Escuela N°319 del paraje El Cerrito, el equipo de APS Municipal conformado por el médico, enfermero y personal de farmacia, realizó los controles correspondientes en presión arterial, calendario de vacunas y concretó la provisión de los medicamentos en las consultas que ameritaba.



El personal de la delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social corroboró datos e incluyó en el registro respectivo a las familias de esa zona rural y luego entregó los módulos alimentarios.

La semana que viene continuarán los operativos médicos asistenciales entre el municipio y la provincia, de acuerdo al siguiente cronograma:

Martes 8: En Punta Batel, en la Escuela “Cruz de los Milagros”.

Jueves 10: En San Ramón El Bajo.

En ambos casos a partir de las 9 horas.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## FESTIVAL DE LA PLENA INCLUSIÓN

Con el festival a realizarse este viernes desde las 16 horas en Plaza Mitre, se pone en marcha el denominado “Mes de la Plena Inclusión”, con el objetivo de socializar las actividades que desarrolla la Coordinación de Discapacidad junto a las instituciones educativas, Centros Terapéuticos, asociaciones y Catequesis Especial.



### GRILLA

#### OCTUBRE MES DE LA PLENA INCLUSIÓN DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

- 04** Festival Inclusivo. Plaza Mitre. 16.30hs
- 08** Charla para padres. "Límites para una infancia feliz" Equipo Conin Goya, Tucuman 557. 9hs
- 10** Jornada Inclusiva. Escuela Villareal. Av Neustar 181. 8.30hs a 11.30hs
- 15** Jornada talleres Todos somos Artistas. Escuela de Artes Plásticas. Colon 1027. 9.30 a 11.30hs
- 16** Jornada talleres Todos somos Artistas. Escuela de Artes Plásticas. Colon 1027. 15.30hs a 17hs
- 17** Cine. Escuela Especial. 9 a 11hs y 14.30 a 16.30hs. M. I. Loza 50
- 18** Jornada recreativa ¡Juntos, Jugamos! Asociación FARO y ADAPED. En Casa de la Cultura. 17.30hs
- 22** Charla para padres. "Entendiendo a nuestros niños". A despegar. Casa de la Cultura. 9.30hs
- 23** Charla para padres. "Alimentación saludable y celiacía en personas con discapacidad". Munay. Casa de la Cultura. 19hshs
- 27** Misa de acción de gracia. Catequesis Especial. Parroquia ITATI. 10HS
- 31** Boliche. Organiza APIPE. Moon. 9 a 11.30hs

### PARTICIPACIÓN DE ENTIDADES

La coordinadora de Discapacidad Liza Kammerichs detalló: “Es el gran festival por el Mes de la Plena Inclusión, acompañando cada propuesta y desafíos planteados. Se podrá observar música, baile, magia, a institutos de danzas, la Banda de Carlitos, y el cierre con La Kábala”.

“Invitamos a la comunidad a sumarse para que puedan ver este trabajo articulado, es un buen momento para acompañarnos recíprocamente”.

### PLANIFICACIÓN Y ORGANIZACIÓN

La funcionaria remarcó: “Desde hace más de dos meses venimos planificando esta actividad, con una bendición, entendemos todos, ser parte de la Semana de Goya, de la Patrona, la Virgen del Rosario. Nosotros concluimos con la celebración de la misa, organizada por la Catequesis Especial, en parroquia Itati”.

### VARIADA PROPUESTA POR EL MES DE LA INCLUSIÓN

La coordinadora señaló: “Hay una variada y enorme propuesta para este Festival Inclusivo, por lo cual reitero la invitación a la comunidad a sumarse a este encuentro. Durante todo el mes se han preparado charlas, talleres, cine, boliche, pero el puntapié inicial es el viernes en plaza Mitre”.



## ORGULLO DEL EQUIPO Y AGRADECIMIENTO AL INTENDENTE

Al final, Liza Kammerichs afirmó: “Me siento orgullosa por el equipazo que tenemos en la Coordinación, por la articulación con las instituciones privadas, trabajando con todas las

áreas municipales, poniendo la alegría, el sentimiento para lograr este propósito; sin dejar de destacar el total apoyo del intendente Mariano Hormaechea de poner en foco la Inclusión Social”.

*Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya*

---

## 1ª FERIA DEL LIBRO DE CAROLINA DIRECCIÓN DE TRÁNSITO GOYA OFRECIÓ EDUCACIÓN VIAL

El Municipio de Goya participó de la jornada inaugural de este encuentro cultural, literario y artístico, desarrollado en el polideportivo escolar del colegio secundario de Carolina.



Además de la presencia de funcionarios municipales de Goya, la Dirección de Tránsito realizó tareas de educación vial con el Parque Temático.

El municipio de Carolina invitó a la Municipalidad de Goya a participar del acto inaugural de la Feria del Libro que se extenderá hasta el viernes 4 del corriente mes.

De la ceremonia participaron la secretaria de Educación Sonia Espina, el secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, el secretario de Producción Valerio Ramirez, y la directora de Recursos Naturales Adriana Gómez Arizaga.

### PARQUE TEMÁTICO

Como parte de la grilla programada para este encuentro cultural, la Dirección de Tránsito desplegó su Parque Temático, destinado a las delegaciones escolares participantes de la mencionada feria.

Convocados por el interés, un buen número de estudiantes de los niveles primario y secundario adquirieron de manera lúdica las normas, señales y elementos a tener en cuenta a la hora de circular, como peatón o conductores de distintos vehículos.

Finalizada la charla de educación vial, la organización de la Feria del Libro hizo entrega de un reconocimiento al equipo de la municipalidad que impartió la respectiva enseñanza.

Otro aporte del Municipio de Goya estuvo dado en el ámbito cultural con la presentación de la Escuela Municipal de Teatro, con la obra: “Agua Brillante”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*



## IPT RECIBIÓ RECURSOS DE NACIÓN PARA PLAN DE CONTINGENCIAS CLIMÁTICAS



El interventor del Instituto Provincial del Tabaco, ingeniero Alejandro Correa, confirmó que se recibieron los fondos por un total de \$600 millones de pesos, correspondientes a los \$ 1.800

millones de pesos solicitados; enviados por la Secretaría de Agricultura de la Nación para brindar ayuda a los productores tabacaleros en el marco del Plan de Contingencias Climáticas, que fueron solicitados por la Unidad Coordinadora que integra las entidades de este sector productivo.

Una vez que concluyan los trámites administrativos y bancarios el IPT comunicará cuándo se acreditará en las cajas de ahorros de los productores beneficiarios.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## LUNES 7 DE OCTUBRE ASUETO ADMINISTRATIVO

El intendente Mariano Hormaechea a través de la Resolución 1.466 dispone Asueto Administrativo el próximo lunes 7 de octubre de 2024 para el personal municipal. Esta medida, no contempla a las guardias que en distintas dependencias de la Municipalidad se deben cumplir, a fin de garantizar el funcionamiento de los servicios esenciales que no pueden dejar de prestarse.

El 07 de octubre se conmemora en Goya la Fiesta Patronal en honor a la Virgen del Rosario, patrona de nuestra ciudad como así también el Aniversario de la elevación al rango de Ciudad.

Decreto Provincial 2580/86 con fecha 1 de julio de 1986.

Por ello;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL  
RESUELVE:

RESOLUCIÓN Nº 1.466

DISPONIENDO ASUETO  
ADMINISTRATIVO POR  
CONMEMORACION DEL DIA DE  
NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO

VISTO Y CONSIDERANDO:

Que, el día 07 de octubre se conmemora en Goya la Fiesta Patronal en honor a la Virgen del Rosario, patrona de nuestra ciudad como así también el Aniversario desde que fuese elevada al rango de Ciudad.

Que, por tal motivo, la Municipalidad de Goya considera pertinente disponer asueto administrativo para todo el personal Municipal el día lunes 07 de octubre de 2024, conforme a lo establecido en el

ARTÍCULO 1º:  
DISPONER ASUETO  
ADMINISTRATIVO para  
el Personal Municipal el  
día 07 de octubre de  
2024, en adhesión al  
“DIA DE LA VIRGEN DE  
NUESTRA SEÑORA  
DEL ROSARIO”.

ARTÍCULO 2º: El Asueto  
dispuesto en el artículo  
anterior, no contempla a  
las guardias que en  
distintas dependencias  
de la Municipalidad se  
deben cumplir, a fin de  
garantizar el  
funcionamiento de los  
servicios esenciales que



no pueden dejar de prestarse.

ARTICULO 3º: COMUNÍQUESE,

publíquese, dése al R.M., sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHÍVESE.

## SEMANA DE GOYA EN PLAZA MITRE

Se invita a los vecinos a participar de los actos celebratorios del 172º Aniversario de la Elevación al Rango de Ciudad de Goya y a las festividades en honor a la Patrona, la Virgen del Rosario. Los festejos se realizarán los días 5, 6 y 7 de octubre en la Plaza Mitre de nuestra ciudad.

### PROGRAMACIÓN

**SEMANA DE GOYA**  
**PLAZA MITRE**  
**PROGRAMACIÓN**  
**LUNES 07**

09:00	MISA POR LOS NIÑOS
11:00	MISA POR LOS PEREGRINOS
15:00	MISA POR LOS ENFERMOS
15:55	INSTITUTOS DE DANZA
17:45	INICIO PROCESIÓN
18:10	INSTITUTOS DE DANZA
18:50	LLEGADA DE PROCESIÓN
19:00	MISA CENTRAL
20:30	PALABRAS DEL INTENDENTE Y AUTORIDADES PROVINCIALES
20:30	BALLET MUNICIPAL "ANA MARÍA TRAININI"
21:10	RAÍZ CHAMAMECERA
22:00	CIERRE

Logos: Goya ciudad, Goya Municipio

21:15 Hs. Apertura, músicos goyanos con orquesta municipal interpretación de diferentes artistas locales  
22:30 Hs. Ricardito Silva y su conjunto  
00:00 Final

### DOMINGO 06

18:30 Hs. Coro Infanto Juvenil  
18:50 Hs. La banda de Carlitos  
19:20 Hs. Banda "Código QR"  
20:00 Hs. Misa  
21:30 Hs. Orquesta Escuela Municipal de Música "Alcides Romero"  
22:00 Hs. Banda Puerto Argentino  
23:10 Hs. Grupo San José y Padre Ariel  
23:40 Hs. Coro Polifónico Municipal "Elidia Andino"  
23:55 Hs. Ave María Coro Polifónico - Selva Vera y Padre Ariel  
00:00 Hs. Salida de la Virgen

### LUNES 07

09:00 Hs. Misa por los niños  
11:00 Hs. Misa por los peregrinos  
15:00 Hs. Misa por los enfermos  
15:55 Hs. Institutos de danza  
17:45 Hs. Inicio de la procesión  
18:10 Hs. Institutos de danza  
18:50 Hs. Llegada de procesión  
19:00 Hs. Misa central  
20:30 Hs. Palabras del intendente y autoridades provinciales/ ballet municipal "Ana María Trainini"  
21:10 Hs. Raíz chamamecera  
22:00 Hs. Cierre

### VIERNES 04

16:30 Hs.: Festival Mes de la Plena Inclusión: danza - música – expo. Participan Instituciones Educativas y Terapéuticas que trabajan para la inclusión

### SÁBADO 05



## CLUB LA BAHÍA INVITA AL 2º TORNEO DE PENALES ESTE VIERNES 4

“Gringo” Pérez: “El primer torneo superó las expectativas”.

**VIERNES 4**  
21: hora  
Inscripción PREMIOS  
Por pareja \$5.000  
**TORNEO PENALES**  
5 LUGARES Quedan  
3777-507111  
11-33599041  
La Bahía

En vista de la enorme repercusión y éxito que tuvo el 1er Torneo de Penales del Club La Bahía, el pasado 20 de septiembre, la entidad con el auspicio de la Dirección de Deportes organiza para este viernes desde las 21 horas un nuevo Torneo de Penales.

El certamen se desarrollará en la cancha del Club La Bahía, los interesados podrán inscribirse a un costo de 5.000 pesos, por pareja o solo, así informó el organizador y referente deportivo Sergio “Gringo” Pérez.

Los inscriptos en pareja puede atajar uno y patear el otro, o en el caso de que se quiera inscribir solo puede atajar y patear; el premio es el 50 % de los recaudado, la otra vez se anotaron 42 parejas”, explicó Pérez.

“La mayoría de la gente está involucrada en esto porque quiere Semana de Goya 5,6 y 7 de octubre

juntar para inscribirse en algún torneo o comprar su camiseta, viene la gente, la familia con sus silletas, mira el espectáculo y pasan un lindo rato. La verdad que el primer torneo superó las expectativas”, dijo.

### OBRAS

Agradeció el aporte e impulso que le dan a los proyectos deportivos de La Bahía, tanto el intendente Mariano Hormaechea como el legislador Ignacio Osella.

“Ellos siempre están dando una vuelta por el club y se posibilitó las obras del baño: uno de mujeres y otro de hombres, que era la primera necesidad que teníamos nosotros y gracias a la ayuda del municipio pudimos hacerlo”.

También se hizo el cercado perimetral con tejido, portones de acceso al predio y pronto a iniciar la obra de asfalto por calle Chile de las cuales 105 bolsas puso el Club y 105 bolsas entre los vecinos de dicha cuadra ubicada entre Piragine Niveyro y Blas Lucioni.

La Bahía se dedica mucho al trabajo social, acompañando a los vecinos en cada evento que solicitan “siempre estamos predispuestos a dar la mano”, aseveró Pérez.

Los interesados en formar parte de esta singular competencia se pueden comunicar a los siguientes números: 3777 507111 o al 11 33599041.

Aclaró que las mujeres también pueden participar en duplas, solas o mixtas. Se puede anotar como comercio, club de fútbol, asociación, barra de amigos, barrio, nombre de fantasía.



## EN PLAZA MITRE: EXPO MUESTRA DE ARTESANOS Y EMPRENDEDORES ACOMPAÑARÁ PATRONALES DE GOYA

Las Asociaciones de Artesanos y Feria Franca de la ciudad alistan una serie de actividades, entre ellas una exposición y feria de productos.

En el



marco del 172º Aniversario de la Elevación al rango de ciudad y Festividad en Honor a la Patrona de Goya, desde este sábado, en Plaza Mitre y adyacencias se darán las celebraciones en honor a Nuestra Señora del Rosario, Expo Muestra de Artesanos y Expositores con actividades artísticas, culturales, musicales y litúrgicas.

Se invita a los vecinos a participar de los actos celebratorios del 172º Aniversario de la Elevación al Rango de Ciudad de Goya y a las festividades en honor a la Patrona, la Virgen del Rosario. Los festejos se realizarán los días 5, 6 y 7 de octubre.

El objetivo es que estos sectores de la economía social y solidaria puedan exponer sus productos a la comunidad, que seguramente se volcará en forma masiva hacia la zona céntrica de plaza Mitre y Catedral.

### PRODUCTOS Y GASTRONOMÍA

El evento busca además unir a todos los artesanos, productores, nuevos emprendedores y organizaciones que forman parte del universo gastronómico, turístico y cultural que nos representa.

Los visitantes y locales que visiten este espacio de venta podrán elegir y comprar lo mejor de la producción artesanal de la región, productos frescos y de granja.

Ofertas de verduras, hortalizas, frutos secos, dulces regionales, productos artesanales, panificados, plantas ornamentales, manualidades y gastronomía serán algunas de las opciones ofrecidas, entre muchas otras propuestas para disfrutar y sorprenderse.



# LA MUNICIPALIDAD DE GOYA INFORMA: APERTURA DE INSCRIPCIÓN PARA TALLERES FORMATIVOS

La Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Promoción Social, invita a toda la comunidad a participar de los talleres formativos que se dictarán en el SUM del barrio Esperanza. Estas capacitaciones están orientadas a ofrecer herramientas prácticas y conocimientos en diversas áreas, fomentando el desarrollo personal y profesional de los participantes.

San Martín 567  
Oficina de Promoción Social  
08:00 a 12:00hs

## Taller de Podoestética

Inscripción talleres

Se dictara en:  
Oficina de Promoción Social  
Días Martes de 15:00 a 17:00Hs

Goya Municipio Dirección de Promoción Social

San Martín 567  
Oficina de Promoción Social  
08:00 a 12:00hs

## Taller de Alpargatas

Inscripción talleres

Se dictara en:  
Oficina de Promoción Social  
Días lunes de 17:00 a 19:00Hs

Goya Municipio Dirección de Promoción Social

### OFERTA DE TALLERES:

Taller de esmaltado semipermanente y soft gel

Miércoles y viernes de 17:00 a 19:00 hs

Formación en técnicas avanzadas de cuidado y embellecimiento de uñas.

Taller de alpargatas

Lunes de 17:00 a 19:00 hs

Curso práctico de confección artesanal de calzado típico.

Taller de podo estética

Martes de 15:00 a 17:00 hs

Capacitación sobre tratamientos estéticos y preventivos del cuidado de los pies.

Taller de intervención textil

Viernes de 15:00 a 17:00 hs

Innovación y creatividad para la transformación de textiles mediante diversas técnicas.

Taller de confección de indumentaria

Día y horario a confirmar

Diseño y costura de prendas desde cero, con enfoque en el desarrollo de competencias técnicas.

Inscripción:

Para inscribirse, los interesados deberán dirigirse a la Dirección de Promoción Social, ubicada en San Martín 567, de lunes a viernes de 8:00 a 12:00 hs.

La Municipalidad de Goya invita a aprovechar esta iniciativa gratuita que promueve el desarrollo integral de los ciudadanos a través de la formación en oficios y habilidades manuales. ¡Esperamos su participación!

Director del Consejo Vecinal

## CASCO DESTACA LA INAUGURACIÓN DE PAVIMENTO DE CALLE ALEMANIA Y LAS ACTIVIDADES DEL MES DE LA PLENA INCLUSIÓN

En una entrevista radial con la 88.3 Radio Ciudad, José Casco, Director del Consejo Vecinal de Goya, brindó detalles sobre las tareas que vienen realizando en conjunto con el Plenario Vecinal y las actividades programadas para este Mes de la Plena Inclusión. A lo largo del mes de octubre, se llevarán a cabo múltiples eventos que invitan a toda la comunidad a participar, haciendo énfasis en la inclusión social y la integración de personas con discapacidad. Además, Casco abordó los avances en infraestructura urbana y el rol fundamental que cumplen los consejos vecinales en el desarrollo de la ciudad.



Desde la Dirección de Consejo Vecinales, se ha trabajado en colaboración estrecha con el Plenario Vecinal para coordinar las actividades del mes de octubre, dedicadas a la inclusión plena. “Siempre atentos a las actividades que estamos llevando a cabo en la Dirección de Consejo Vecinales, por supuesto en conjunto con el Consejo Plenario Vecinal, que es el área con la que trabajamos en forma conjunta”, comenzó explicando José Casco.

El funcionario destacó la importancia de este mes en la Plaza Mitre, un espacio central donde se desarrollarán distintas actividades culturales y recreativas. “Mañana es el inicio socialmente presentado de todo lo que es este mes de la plena inclusión. Habrá distintas actividades, incluyendo un festival donde participarán el Instituto de Danza y los chicos de la Coordinación de Discapacidad”, mencionó Casco,

quien destacó que esta es una oportunidad para que toda la comunidad se sume y participe.

Uno de los puntos importantes que resaltó Casco fue el rol que tendrá el Consejo Vecinal durante estos eventos, especialmente en lo que refiere a la atención de los asistentes. “Nosotros estaremos con algo fundamental, que es el refrigerio para los protagonistas”, comentó. En este sentido, explicó que cada año se encargan de proveer jugo fresco, agua con hielo y golosinas, asegurando que los participantes puedan disfrutar de la jornada bajo condiciones cómodas. “Cuando hace calor, siempre tenemos una alta demanda del refrigerio. Nos encanta estar presentes y trabajar con estos chicos”, agregó con entusiasmo.

### INAUGURACIÓN DE PAVIMENTO EN CALLE ALEMANIA

Casco también aprovechó la oportunidad para hablar sobre el avance de las obras públicas en la ciudad, haciendo hincapié en la inauguración del pavimento en calle Alemania, frente a la Estación de los Niños. Esta obra, que se inaugura hoy jueves 3 de octubre, representa un nuevo paso en la mejora de la infraestructura urbana en Goya.

“Este es un paseo donde muchas familias se abocan para pasar un fin de semana”, comentó Casco, refiriéndose a la Estación de los Niños como un espacio recreativo que ha sido apropiado por los vecinos. “Hoy se va a inaugurar este pavimento que embellece aún más el adoquinado de la zona, y es algo que



ha sido posible gracias a los recursos propios del municipio”, subrayó.

El funcionario no dudó en destacar la eficiente administración del intendente Mariano Hormaechea, quien ha sabido gestionar los recursos para llevar adelante estas obras. “Esta es una obra más que muestra cómo se invierten bien los impuestos de los vecinos. También está administrada la plata del estacionamiento medido, que aunque fue cuestionado al principio, hoy se ve reflejada en estas mejoras”, explicó. Según Casco, el estacionamiento medido ha transformado la forma en que los ciudadanos interactúan con el centro de la ciudad. “Antes veníamos al centro y no había lugar para estacionar, hoy el vecino puede estacionar donde necesita, pero tiene que pagar su lugar. Como en todo lugar, la comodidad tiene un costo”, aclaró, defendiendo la implementación del sistema.

### **LAS REUNIONES ZONALES**

Más allá de las obras y los eventos, Casco puso en valor el papel de los presidentes barriales y las reuniones zonales que se llevan a cabo semanalmente. Estas reuniones permiten a los líderes vecinales plantear sus inquietudes y coordinar acciones de manera directa con el Intendente Mariano Hormaechea y con las autoridades municipales.

“Estamos llevando a cabo reuniones zonales con los presidentes barriales o sus referentes. Esto nos permite tener un diálogo más cercano y resolver dudas, sobre todo para los presidentes nuevos que tienen muchas preguntas”, explicó Casco. Aunque en las últimas semanas algunas reuniones se han pospuesto debido a la agenda del intendente, Casco aseguró que estas reuniones son fundamentales para mejorar la gestión y la comunicación entre los barrios y el municipio.

“A veces no podemos hacer una audiencia individual con cada uno, por eso estas reuniones son muy productivas. Es distinto a reunirnos con 50 o 60 presidentes al mismo tiempo, donde algunos tienen muchas ganas de hablar y no siempre hay tiempo suficiente”, comentó. Este formato más reducido permite un debate más profundo sobre las realidades específicas de cada zona, algo que Casco considera esencial.

El funcionario también detalló cómo las diferentes zonas de Goya tienen necesidades variadas, lo que hace que la interacción en estas reuniones sea aún más importante. “Por ejemplo, en la zona centro hay barrios como San Cayetano, Rotonda, Medalla Milagrosa, Palau, Inmaculada o Santa Catalina, que tienen diferentes realidades en cuanto a infraestructura. Algunos tienen calles de tierra, mientras que otros tienen asfalto. Es necesario que todas estas voces sean escuchadas”, dijo.

José Casco dejó claro que el trabajo del Consejo Vecinal no se limita a una tarea administrativa, sino que busca fortalecer el vínculo entre los vecinos y las autoridades. “Nuestro objetivo es que todos los presidentes barriales estén bien preparados y sepan cómo gestionar las necesidades de su comunidad”, señaló. Además, destacó que la coordinación con el intendente y su equipo permiten dar respuestas concretas a las inquietudes de los vecinos.

“Esto es muy lindo, el intendente escucha a todos y devuelve respuestas. Sabemos que no siempre es posible tener una audiencia individual con cada vecino, pero estas reuniones zonales permiten una interacción directa y productiva”, afirmó Casco, quien reiteró la importancia de la participación ciudadana para seguir construyendo una mejor ciudad.



## LA DIRECCIÓN DE INSPECCIÓN GENERAL DE GOYA HABILITA NUEVO NÚMERO PARA DENUNCIAS, RECLAMOS Y SUGERENCIAS

La Dirección de Inspección General, perteneciente a la Secretaría de Gobierno de la Municipalidad de Goya, informa su nuevo número telefónico destinado a la recepción de denuncias, reclamos o sugerencias por parte de los ciudadanos.

A partir de ahora, los vecinos podrán comunicarse al **3777-523804** para realizar llamadas o enviar mensajes a través de WhatsApp. Esta medida busca agilizar la atención y brindar un canal directo para atender las necesidades de la comunidad, fortaleciendo así el vínculo entre los habitantes y la gestión municipal.

Este nuevo recurso permitirá un contacto más directo con las áreas competentes, facilitando la respuesta a problemáticas que requieran intervención municipal, promoviendo un servicio eficiente y cercano.



**Dirección de Inspección General**

Informa su nuevo número de teléfono para denuncias, sugerencias y reclamos.

**3777-523804**  
LLAMADAS Y WHATSAPP

 Goya Municipio  Secretaría de Gobierno



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

  
Director de Prensa Municipal  
**Alejandro Medina**